

まちの話題

新春のイベントダイジェスト

1月2日 文殊仙寺智恵がゆ
文殊仙寺

毎年1月2日にだけ振る舞われる「智恵がゆ」を求めて、多くの参拝者が訪れました。



1月10日 弥生のムラの七日正月
弥生のムラ

たこ揚げや羽根つきなど日本の正月遊びを体験。おいしい七草がゆを食べて1年の健康を願いました。



1月5日 第10回国東半島書初め大会
武蔵中央公民館など



市内外の小中学生約150名が参加し、日出町をテーマにした課題に筆を走らせた。

1月1日 おんどが旭日SUN
初日の出鑑賞会
国東町重藤海岸

名物「あさひ鍋」で暖を取りながら、約150名の方が初日の出を鑑賞しました。



1月1日 大分空港の
初日の出鑑賞会
大分空港

特設の「開運祈願所」で願掛けをした約200名が、送迎デッキから初日の出を鑑賞しました。



12月31日 龍神宵越し
竹明かり
武蔵町内田龍神海岸

千本の竹灯籠と、富士山形やハート形のオブジェの竹明かりで初詣の参拝者を出迎えました。



1月4日 新年互礼会
ホテルバイグランド国東

新年互礼会に市関係者など約200名が集まり、新年のあいさつを交わしました。



1月9日 安岐川どんと焼き
JA安岐支所裏河川敷

年男・年女の方たちが、やぐらに火をつけると天高く炎が舞い上がり、集まった約250名の方たちが1年の無病息災を願いました。



1月11日 カラス市
安岐町西小川商店街

富永神楽の勇壮な舞と露店や地元商工会のKトラ市の出店が並び、多くの家族連れで賑わいました。



1月17日 郷土の偉人を偲ぶ
向陽祭

外交官・政治家として日本の平和に貢献した、重光葵氏の遺徳を偲ぶ「第59回向陽祭」が南安岐地区公民館で開催されました。祭典に続き、作家・歴史資料収集家として著名な福富健一氏が「連合軍に最も恐れられた男 重光葵」と題し講演。続いて行われた芸能発表会では舞踊や演劇などが披露され、訪れた皆さんから大きな拍手が送られていました。



1月17日 第43回国東市
10マイルロードレース大会

国東町の旧豊崎小学校を発着点で行われる国東市10マイルロードレース大会に、市外からの招待選手を含む45名が参加しました。今大会は、第58回県内一周大分合同駅伝競走大会の国東市・東国東郡チームの選手選考会を兼ねており、代表メンバー入りを目指した熱いレースが繰り広げられました。一般の部では、国東市陸上競技協会の藤本翔太郎選手が2年連続で優勝しました。



優勝した藤本選手▶